

Workshop im Tanzstudio



Die Happy Dancer konnten dieses Jahr nicht mit ins Schullandheim Stern. Sie waren sehr traurig und so organisierten wir kurzer Hand einen Workshop im Tanzstudio. So trafen sich die Mädels am 18. November bereits 9.30 Uhr und sie trainierten intensiv an ihren neuen Tänzen für die Weihnachtsrevue.

Dann war eine kleine Mittagspause angesagt und schon ging es weiter mit dem Training. Lilli und Larissa hatten Kuchen gebacken, so dass sich die Mädels noch einmal bei einer Kaffeepause stärken konnten.

Anschließend folgte ein Fototermin.

Die Zeit war schon ganz schön voran geschritten und alle freuten sich auf die gemeinsame Übernachtung.

Es wurden Luftmatratzen aufgepumpt, Schlafsäcke ausgerollt und die Kuscheltiere hervor geholt. Es war wunderschön, denn die ganze Gruppe quatschte über tausend Dinge, machten Spiele und sie hatten viel Spaß. Margitta rief dann gegen 23.00 Uhr zu Nachtruhe. Der Tag war anstrengend und so schlief die Truppe auch recht schnell ein. Am Morgen tat zwar einigen der Rücken etwas weh, doch ein kleines Training musste kurz vor der Abreise noch sein.

Es war ein tolles Erlebnis und eigentlich viel schöner als auf dem Stern, denn hier war die ganze Gruppe gemeinsam in einem Raum und sie lernten sich noch besser kennen.

Wir sind dann schon mal auf die Weihnachtsrevue gespannt, wo sie ihre neuesten Tänze präsentieren werden.

